

Einladung zur Pressekonferenz

MYTHOS Versorgungsnotstand – Recht auf professionelle Pflege

Wann? 20.09.2023, 10:00 Uhr

Wo? Konferenzsaal, Presseclub Concordia, Bankgasse 8, 1010 Wien

Warum? Die Nöte der Hilfebedürftigen und der Pflegepersonen werden größer.
Es gibt Lösungen! Helfen Sie uns helfen!

Sehr geehrte Damen und Herren!

Bei unserer Pressekonferenz lernen Sie 5 komplett unterschiedliche Persönlichkeiten kennen, die Ihnen jeweils ihre eigene Meinung zu den Problemen der Pflege in Österreich vorstellen werden.

Mag. Daniel Landau, Pädagoge und Künstler, moderiert die Pressekonferenz.

Für ihn ist das Thema Pflege eine Herzensangelegenheit, er weiß, dass es Lösungen gibt.

Mag. Elisabeth Potzmann, ist amtierende Präsidentin des Österreichischen Gesundheits- und Krankenpflegeverbands. Als diplomierte Gesundheits- und Krankenpflegeperson verfügt sie über jahrelange Erfahrung in der Intensivpflege und der Pflegepädagogik. Für sie braucht es ein anderes Berufsbild nach außen und neue Strukturen.

Dr. Wolfgang Huber, MBA, der erfahrene Sozialunternehmer wird Ihnen etwas über den Lösungsansatz der selbstbestimmten Pflege, die er mit der CuCo Cura Communitas in Niederösterreich eingeführt hat erzählen.

Anna Lubas, diplomierte Gesundheits- und Krankenpflegerin mit Herz sowie Vorstandsvorsitzende vom Verein Lebenswert. Sie wird uns von der Front berichten und von den Erfahrungen, die sie mit dem Land Kärnten machen mussten um endlich die Landesförderung zu bekommen.

Mag. Elvira Kölbl-Catic, MSc, ist ebenfalls diplomierte Gesundheits- und Krankenpflegerin sowie selbstständiger Coach für Gesundheitseinrichtungen.

Sie hat schon früh neue Ansätze in der Organisation der Pflege in großen Häusern wie dem Pflegekrankenhaus Haus der Barmherzigkeit umgesetzt. Sie sagt: „*Jeder Mensch ist einzigartig. Mit Menschlichkeit und Vertrauen werden auch Organisationen einzigartig!*“

Dr. Ernest Pichlbauer ist Gesundheitsökonom, er wird Ihnen die wissenschaftliche Seite präsentieren und konkrete Zahlen liefern. „*Folgt man den Zahlen des Pflegeregisters, dann verfügt Österreich über mehr als genug ausgebildetes Pflegepersonal*“.

Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Erscheinen. Passend zum Thema, zur Pflege Ihrer Gesundheit, übernehmen wir gerne Ihre Getränkekosten.

Bei Fragen oder falls Sie zusätzliches Material für Ihre Berichterstattung brauchen, stehen wir Ihnen unter: 0676/844887203 zur Verfügung. Ihre Ansprechpartnerin: Kerstin Wawrik
E-Mail-Adresse: verwaltung@cuco.at